

JUSTISIA

Babinsa Koramil 12/Mranggen Komsos Di Warung

Muhammad Makruf - DEMAK.JUSTISIA.CO.ID

Nov 7, 2023 - 08:02



Komunikasi Sosial (Komsos) salah satu metode pendekatan guna meningkatkan silaturahmi Babinsa dengan warga binaan. Dengan Komsos Babinsa bisa mendeteksi kejadian atau peristiwa yang akan terjadi di wilayah binaannya.

DEMAK - Komunikasi Sosial (Komsos) salah satu metode pendekatan guna meningkatkan silaturahmi Babinsa dengan warga binaan. Dengan Komsos Babinsa bisa mendeteksi kejadian atau peristiwa yang akan terjadi di wilayah binaannya.

Babinsa Koramil 12/Mranggen Serka Muhamad Istiyadi melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan tokoh masyarakat Dukuh Krajan Bapak Siswoyono di warung ibu Sumarni Dukuh Krajan Desa Kembangarum, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Selasa (07/11/23).

"Kegiatan Komsos merupakan tugas rutin yang dilaksanakan Babinsa untuk mengetahui perkembangan wilayah binaan. Selain itu juga sebagai sarana mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat," ungkapnya.

Seorang Babinsa harus selalu ada di tengah-tengah warga binaannya agar komunikasi dengan warga dapat terjalin dengan baik, sehingga berbagai informasi yang terjadi dapat terdeteksi secara dini dan cepat menentukan langkah untuk menyelesaikannya.

Babinsa berharap agar menjaga kerukunan sesama warga masyarakat dan menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing, sehingga akan terwujud kedamaian dan ketenteraman.

Selain itu, Sertu Muhamad Istiyadi juga mengingatkan agar masyarakat jangan mudah terpancing dengan isu hoax yang bisa memecah persatuan dan kesatuan Bangsa Indonesia.

Masyarakat diharapkan tidak mudah terprovokasi dan jangan mau dibenturkan dengan ulah oknum-oknum atau kelompok apapun yang membuat ketidaknyamanan dan merusak kerukunan masyarakat.

Sementara Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengatakan, Babinsa adalah ujung tombak kesatuan di lapangan.

Untuk itu diharapkan para Babinsa yang ada di Koramil 12/Mranggen untuk selalu mengadakan kegiatan Komsos bersama warga binaan di desa masing-masing.

"Dengan adanya kegiatan Komsos yang dilaksanakan Babinsa bersama warga desa binaan akan menguatkan kemanunggalan TNI dan rakyat untuk menjaga kedaulatan dan keutuhan NKRI," tutur Kapten Inf Tulodo. (Pendim0716).